



Deben viajar de noche, pues la tierra se recorre rápidamente por la noche

De Anas, que Al-lah esté complacido con él, marfu'an: "Deben viajar de noche, pues la tierra se recorre rápidamente por la noche".

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Abu-Dawud]

El Profeta, que la misericordia y la protección de Al-lah sean con él, exhorta a su comunidad a que viaje de noche, e informa de que el viajero de noche recorre rápidamente lo que no recorre por el día. Y eso debido a que la montura por la noche es más fuerte para caminar, si es que descansó durante el día, y se dobla su fuerza. Y así también la persona por la noche es más capaz de andar, debido a que no hay calor, y esto también se aplica a los coches, para los que hay menos calor durante la noche.

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/5966>

